

**Comunicado No. 269**  
3 de noviembre de 2020

## **Aclaración a la denuncia de diputados del Partido Acción Nacional**

El pasado 19 de octubre, el Diario Campeche Hoy publicó la nota “El Clan Oropeza” donde se refería a supuestos actos de nepotismo por parte del Director General señalando a 8 trabajadores contratados por PEMEX.

Se aclaró mediante el comunicado No. 261 que las personas mencionadas tenían una antigüedad superior a la del propio director general que al día de hoy no cumple los 2 años en el encargo:

No	NOMBRE	ADSCRIPCIÓN	AÑOS DE ANTIGÜEDAD EN PEMEX
1	Correa Romero Lorena de los Ángeles	PEP	32 años (personal sindicalizado en el departamento de finanzas)
2	Flota Oropeza Aura Luz	TRI	13 años (personal de confianza en el área de optimización de procesos)
3	Oropeza Andrade Julio Manuel	CORPORATIVO	37 años (personal de confianza en servicios de salud)
4	Oropeza Deyá Martha Lucía	SALVAGUARDIA	7 años (prestadora de servicios de auditoría, análisis y transitorio)
5	Oropeza Falcón Pamela	TRI	11 años (personal de confianza en el área de planeación operativa)
6	Oropeza Núñez Carlos Augusto	PEP	33 años (personal sindicalizado en el centro de procesos)
7	Oropeza Torrano Guadalupe	PEP	34 años (personal sindicalizado de apoyo administrativo)
8	Oropeza Zurita Patricia	CORPORATIVO	14 años (personal sindicalizado en relaciones laborales)

Con esto, queda claro que se trata de un infundio por parte de este medio de comunicación.

El día de hoy, un grupo de diputados del Partido Acción Nacional (PAN) integrado por Marcela Torres Peimbert, Juan Carlos Romero Hicks, Éctor Jaime Ramírez Barba, entre otros, en la misma línea de difamación vuelven a señalar actos de nepotismo por parte

del director general en la que relacionan a 7 nuevos nombres. Estas personas, al igual que el caso anterior, tienen antigüedades superiores al director general de PEMEX:

No	NOMBRE	ADSCRIPCIÓN	AÑOS DE ANTIGÜEDAD EN PEMEX
1	Arispe Oropeza Víctor	CORPORATIVO	3 años (Personal de confianza en capital humano)
2	Córdova Oropeza Rigoberto Marín	CORPORATIVO	27 años (Personal de confianza en capital humano)
3	Oropeza Falcón Daniel Abel	CORPORATIVO	13 años (Personal sindicalizado en relaciones laborales)
4	Oropeza Méndez Alejandra	CORPORATIVO	20 años (Personal de confianza en dirección corporativa de finanzas)
5	Oropeza Roa María de Lourdes	CORPORATIVO	27 años (Personal de confianza en la coordinación de administración y servicios)
6	Oropeza Zurita Luis	CORPORATIVO	9 años (Personal sindicalizado en servicios corporativos)
7	Soto Oropeza María del Rocío	CORPORATIVO	29 años (Personal sindicalizado en servicios de salud)

De nueva cuenta, queda de manifiesto que dadas sus fechas de ingreso, éstas fueron con mucha antelación a la actual administración; es imposible configurar un caso de nepotismo.

Cabe recordar que ya en 2002, un asambleísta del PAN buscó denostar al ingeniero Octavio Romero Oropeza, entonces Oficial Mayor de Gobierno de la Ciudad de México y en un debate no logró sostener su acusación de los supuestos 37 parientes que según él, formaban parte de aquella administración.

Vale la pena señalar que en la base de datos de Pemex hay por lo menos 2,006 trabajadores que se apellidan Romero y 173 que se apellidan Oropeza.

En esta administración no existe ningún pariente contratado por su Director General o que haya ingresado a Pemex por sus órdenes; no se destinan recursos públicos para propaganda y/o publicidad, fuera de las campañas institucionales autorizadas por el Gobierno de México; y, el ejercicio de sus funciones es motivado favoreciendo en todo momento, como criterio orientador, el bienestar de todos los mexicanos.

La libertad de expresión no debe interpretarse como libertad para la difamación por parte de políticos, legisladores y medios de comunicación.

--o0o--